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1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　ロータリーって何だろう　」

3． 出席報告

4． 会長の時間・会長報告

5． ニコニコ報告

6． 委員会報告・幹事報告

7．

8． 閉会宣言　点鐘

会長の時間 （大濵会長）
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創　 立

　     今月は 経済と地域社会の発展・米山 月間です  

植野洋志

　　　　   ジョン・ジャーム

会場監督

会　長

松山悦啓 会　計

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

理　事

皆様こんばんは。台風一過、素晴らしい天気になりました。それに伴う爪痕も結構甚大なものもあっ

たようですが、うれしいニュースもあります。今年のノーベル賞、医学生理学賞に東京工大の大隅良典

教授が選ばれました。日本人の受賞者は3年連続で25人目の快挙です。大隅教授が受賞した「オート

ファジー」とは大変な発明でありまして、生物の細胞が細胞内のたんぱく質を分解して自らの栄養源と

して、再利用するシステムらしいです。ギリシャ語のオート、これは「自ら」、ファジーは「食べる」という

意味だそうです。人のやらないことをやろうという先生の打ち込んだ、細胞のオートファジー、自食作用

の研究で、ノーベル医学生理学賞を単独で受賞したという事です。今日の新聞によりますと欧米の学

者が3人、ノーベル賞を受賞しましたがこれはグループということで、「オートファジー」＝大隅先生、と

いう事になります。オートファジーはがんや難病の治療に道を開き、老化の抑止にもつながるという事

で、臨床応用への期待が膨らんでまいります。

今日の卓話は松中会員です。宜しくお願い致します。それから相澤会員が今日から復帰されました。

どうもおめでとうございます。本日の会長の時間は以上です。



　

（松山幹事）

会員の誕生祝

幹事報告

委員会報告

谷垣嘉輝会員10月1日 佐川寛一会員10月3日

金田宗寛会員10月5日 東山光秀会員10月15日

渡邉 巌会員10月16日 植野教夫会員10月17日

皆様おめでとうございます

・例会変更は表に掲示しております。又HPの会員ページにも掲載しておりますのでご覧ください。

・次週、10月13日は国際青少年交換学生平田様の卓話です。

・次次週、10月20日はガバナー公式訪問となっております。

本日お手元にスケジュールを配布しております。宜しくご覧ください。

・10月22日IMのスケジュールも配布しておりますのでご覧ください。

総務委員会 吉村委員長

10月号ロータリーの友の案内を致します。社会奉仕や各RCの話題ありますが、58頁友愛の広場というとこ

ろで「ロータリーらしさとは何か」ということで書いておられます。今月は米山月間です。米山委員会からもお

話があると思いますが、27頁地区別寄付額が載っています。又米山奨学生の事も載っています。

ロータリアンの3大義務を皆様ご存知でしょうか。私も再勉強いたしました。第1に例会出席、第2に会費の

納入、第3にロータリの友、雑誌の購読だそうです。ですから皆様ぜひロータリーの友を読んでください。

家庭集会第3班 有馬サブリーダー

10月29日（土）桃谷楼（新大宮）午後6時より開催いたします。ご出席よろしくお願いいたします。

家庭集会第2班 松川リーダー

10月15日（土）午後6時～竹の家にて開催いたします。ご出席宜しくお願い致します。

米山寄付・奨学会委員会 松川委員長

10月は米山月間です。本日特別寄付のご案内を配布させて頂きました。年会費に計上しておりますのは普

通寄付です。特別寄付は10万円単位で功労者1回、2回・・となっていきます。次週よりご寄付を募って参りま

すのでご協力宜しくお願い致します。



（大濵会長）

　

　

理事会報告 ニコニコ報告

相澤会員ご出産お祝い

大濵正徳会長

台風一過、今日は久しぶりに青空がくっきりと

見える秋晴れの日となりました。

今日はとても暑い一日でしたが明日からは

ぐっと冷え込んでくるとの事、体調には十分

気を付けて下さい

松山悦啓幹事、松川信夫、

谷垣嘉輝、津山初雄、有馬康明、

猪上正孝、内藤源美、植野洋志、

榎木晋作、小川信勝会員

台風18号直撃を免れてニコニコ

松中会員卓話楽しみにしております

林 秀彦会員

台風一過、やっと秋らしくなって参りました

ガバナー訪問も間もなくですね！！

美並義博会員

出席表彰有難うございます

奥田裕一郎、佃 尚彦、川野隆祐、

笹本麻琴、植野教夫会員

毎日良いことがあります？

ニコニコ！！

熊井増典会員

相澤会員大変お世話になりました

色々とご面倒かけて申し訳ございません

有難うございました

佐川寛一会員

日本映画会では10月6日は何の日か

ご存知でしょうか？トム・クルーズの日

だそうです。トムクルーズ54歳、私はトムと

同じ歳を無事に迎えることができました

父にも感謝しておりますが、元気に生んで

くれた母にも感謝しています。

また奈良西RCの会員に出会えたことに

感謝の気持ちいっぱいでニコニコ

相澤万裕子会員

今日から例会復帰させていただきます

長い間休会して申し訳ありませんでした

6月13日に27時間の陣痛と最後は助産師

2人にお腹をおされ気絶しかけましたが

なんとか3200ｇの女の子が生まれました

名前は絢也香（あやか）です

よろしくお願いします

斉藤満弘会員

季節も秋に近づいています

お体をたいせつに

松中 隆会員

卓話 頑張ります

浅野晋良会員

東山さん、笹本さん、猪上さん、

明日楽しみにしています！ニコニコ

■10月6日定例理事会報告■

・10月卓話予定、承認

・IM 10月22日（土曜日）、別紙参照

・4月9日地区大会11時―17時：

サンダードーム福井、宿泊：保留

・12月の家族親睦忘年会；

ロイヤルホテルで開催予定：保留

・ロータリー希望の風、送金済、礼状届く

・YMCAから：あきしの保育園建設募金、

募金寄贈者御芳名銘板設置されました。

・国際ソロプチミスト奈良、チャリティﾊﾞｻﾞｰの

案内：12月2日、奈良ホテル、チケット有。

ご希望の方連絡ください。

・台中中区ロータリークラブ、37周年記念式典

参加、有馬会長エレクト以下代表参加

・11月24日から28日まで来日予定、

24日のｸﾗﾌﾞﾌｧｰﾗﾑと17日のｸﾗﾌﾞﾃﾞｰを振替：

承認により、17日ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、

24日ｸﾗﾌﾞﾃﾞｰとする。

・ローターアクト委員会から卓話訪問のお願い

、依頼する

・植野理事からFMの放送内容、検討し：了承

・世界ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰに向けての1会員2000円以上

の募金、イベント情報の提供

・その他

11月10日の卓話は松岡様。中川会のｸﾘｽﾏｽ

ﾊﾟｰﾃｨへの参加依頼と寄付・奈良市肢体

不自由児者父母の会へ寄付。

次年度青少年交換学生は育英西が辞退し、

1名に。

奈良新聞の70周年記念式典参加

■詳しくは例会場に掲示いたしますので

そちらもご覧ください。

🌼 相澤会員

無事、女の子を出産され

例会に復帰されました。

大変だったそうですが

今はお元気です。

おめでとうございます。 🌼



 　　

（担当：井上、阪口）

卓　　話

第１４回 （通算２２５２回）例会予告

例 会 日 平成２８年１０月２０日（木）

２０１６～２０１７年度

国際ロータリー第2650地区 刀根荘兵衛ガバナー

平城京RC・奈良西RC 合同公式訪問

「 自己紹介 」

松中 隆 会員

皆様こんばんは、今日は私の自己紹介ということで少しだけお話しさせていただきたいと思います。不

動産屋はヒソヒソ話が得意で、こういう場でお話しするのは不得意ですが、宜しくお願い致します。

私は富雄の地に生まれ育ちました。そんな関係で今までお客様になっていただいた奈良西RCのメン

バーさんも多数おられます。その節は有難うございました。まずは松川さんですが、不動産業界の大先

輩で、仕事を一から教わり公私にわたりお世話いただいている大恩人です。松川さんのお世話で入会さ

せて頂き誠に有難く思っております。また三木さんですが、不動産業界に入るなりゴルフコンペに入会、

スキーをご一緒させて頂くこと、はや35年、大恩人です。そのおかげでいろいろな方とお知り合いになり

仕事にも繋がっていきました。今回も三木さんと吉村さんにスキーの時に説得され入会の運びとなりまし

た。人の縁がいかに大事か改めて思います。

職業分類を不動産にコンサルティングとつけて頂きまして、それについて説明させていただきたいと思

います。お手元に資料をお配りしていますが参考にしていただいたらと思います。コンサルティング業務

について基本的条件として不動産コンサルティング制度検討委員会報告書では3つが挙げられています。

（資料参照）基本的に金額のないものに対していろいろアドバイスしていきながら報酬を決める、という感

じの事を不動産コンサルティング、と言います。また不動産コンサルティングには資格が有ります。（資料

参照）それでは不動産の投資の方法をご説明していきます。資料のケース①、②、皆さんでしたらどちら

を選ばれますか？、というところでお悩みになっている方にアドバイスをさせて頂くのも業務の代表的な

ものであります。土地の有効利用（資料参照）についても資料のようにいろんな有効活用を考え提案をし

ていきます。これも代表的なコンサルティング業務です。昔、不動産は価値のないものはない、と言われ

ましたが最近、価値のない不動産が出始めています。例えば高低差のある土地は造成費がかかりすぎ

て採算が合わない、などというのが現在はいっぱいあります。ほとんど皆さん不動産をお持ちと思います

ので、よくお考えいただいて有効活用、アドバイスをさせていただければ有難いと思います。私の話は以

上です。有難うございました。


